



2005 ~ 2006 年度  
R I テーマ

# SERVICE Above Self 超私の奉仕

## 超私の奉仕

国際ロータリー会長 カール ヴィルヘルム ステンハマー (国籍・スウェーデン)

2720 地区

### 別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分  
ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間  
TEL 23-1111  
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F  
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000  
FAX (0977) 23-9019  
http://www.beppu4rc.jp/chuo/  
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	鳴海淳郎	理事	吉富今男	役員	会長	平野英壽	SAA	河村貴雄
"	溝部 仁	"	薬真寺章三		副会長	上妻 浩	直前会長	森 宗明
"	村津忠久				幹事	木村きぬゑ		
"	梅津ヤヨイ				会計	岩尾昭治		

VOL . 18 - 28  
2006年2月7日

## 第 808 回 例会

会報委員長 大島由美子

点 鐘 12 : 30

国 歌 君が代

R S 奉仕の理想

唱 歌 冬の夜

B . G M 'イージー・リスニングの世界' より  
ふたりの天使  
ラ・メール  
小さなピアノの詩 他

ゲ ス ト ドプロボリスカヤ・アンナさん  
(米山奨学生)

ピジター 中村 光 (別府北 R C)

### 出席報告

委員長 津末美代子

本 日 の 出 席	会 員 総 数	25 名	
	出 席 者	15 名	
	事前メイクアップ	5 名	
	理 事 会 承 認	0 名	
	出 席 免 除	0 名	
	欠 席 数	5 名	
	出 席 率	60 %	
	前 々 回 の 訂 正	出 席 率	76 %
		事後メイクアップ	2 名
		理 事 会 承 認	0 名
1/24	出 席 免 除	0 名	
	修 正 出 席 率	100 %	
	連 続	1 回	
	通 算	708 回 100 %	

### ・メイクアップ

事前 河村 (別府北)  
村津、梅津、赤嶺、大島  
(別府北 R C 創立 40 周年式典)

事後 津末 (別府) 土谷 (別府北)  
欠席 桜田、小川、衛藤、土谷、後藤 孝

### 会長の時間

会長 平野 英壽

2月は、「世界理解月間」です。

1905年2月23日は、ポール・ハリス、ガスタ  
バス・ローア、シベルスター・シール、ハイラ  
ム・ショーレーの4人がシカゴで初めて会合を開  
いた日で、この日はロータリー創立記念日です。  
よって、2月「世界理解月間」と指定されて  
います。この月間中、ロータリークラブは世界平  
和に不可欠なものとして、理解と善意を強調する  
クラブ・プログラムを行うように育成されていま  
す。また、2月23日の創立記念日は、世界理解  
と平和の日 (World Understanding and Peace

Day) と定められ、各クラブはこの日、国際理解  
と友情と平和へのロータリーの献身を特に認め、  
強調しなければなりません。さらに2月23日に  
始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び、  
ロータリーの奉仕活動を強調することを決議しま  
した。

世界理解月間は、ロータリアンがほかの国々の



クラブとの関係を築き、共にプロジェクトを立ち上げる機会です。この混乱した時代の中で、国際理解を推進することは、これまで以上に重要なことで大変なことです。

1981年に最初の「ロータリー世界理解平和賞」を受賞した日本の岩村昇博士の言葉で「平和へ進もう。人々のなかで生き、人々から学び、人々とともに工夫し、人々とともに働こう。人々が知っていることから始め、人々が、持っているものを土台に建設しよう。」と言われた言葉を2002-03年度RI会長ピチャイ・ラタクル氏が忘れられないと記述されていました。ロータリアンはまさにこれを実践しています。当たり前のことでも、一人ひとりが意識するだけで物事は変わっていきます。ロータリーが平和をリードする力の一つになれるよう頑張りましょう。

幹事報告

幹事 木村きぬ系

世界理解月間

1. 本日の例会内容

『近況報告』 上妻 浩会員

2. 本日のゲスト

ドプロボリスカヤ・アンナさん(米山奨学生)

3. 第6回臨時理事・役員会報告

平成18年1月31日(火)13:40~

於:トキハ別府店例会場 10名

審議事項

1) 新会員候補者の件。 \*承認

高田由子さん

(住友生命保険相互会社大分支社やまなみ支部 支部長)

4. 2月4日(土)16:00~杉乃井ホテルに於いて「別府北RC創立40周年記念式典及び玉ノ井博明ガバナーエレクト激励会」が開催されました。

出席者

平野 英壽、赤嶺 リサ、亀井 孝、  
河村 貴雄、上妻 浩、森 宗明、  
村津 忠久、鳴海 淳郎、大島由美子、  
津末美代子、梅津ヤヨイ、木村きぬ系

各会員

5. 2月5日(日)9:30~ホテル白菊に於いて「2006-2007年度地区予算委員会」が開催され、当クラブの溝部 仁会員が出席致しました。

6. 本日例会終了後、13:40~「第8回定例理事・役員会」を開催致します。

7. お祝い

会員誕生日 村津 忠久会員(2月10日)  
\*記念品をお渡し致します。

8. 例会変更のお知らせ

佐伯MARINE RC 2月17日(金)の例会は、同日  
9:00~佐伯市保健福祉総合センター「和楽」に時間・場所変更

玖珠RC 2月23日(木)の例会は、日田RC・日田中央RC合同例会及び創立25周年祝賀会の為 2月19日(日)13:00~望山荘に日時変更

大分1985RC 2月27日(月)の例会は、新入会員歓迎会の為 同日18:30~にしおかに時間・場所変更

9. 次週の予定

「会員卓話」 大島由美子会員

10. 本日の回覧

創立100周年記念「国際ロータリー奉仕の100年」2004-05年度年次報告

ロータリー財団 2004-05年度年次報告

「第3回クラブ協議会」(2月28日例会出・欠席

2006-2007年度版「ロータリー手帳」

希望購入

11. 本日の配布

ロータリーの友2月号

週報807号

「ロータリーに少し失望しています」

鳴海淳郎R情報委員長より



## スマイルボックス 委員長 梅津ヤヨイ

平野会長

みなさん、もうすぐ春ですよ！

今日はしっかり春の予感を感じました。家の  
にわにもトキ八にも。

上妻会員

暦の上では立春を過ぎましたが寒い日が続きます。インフルエンザの流行もピークが近いそう  
で十分に気を付けましょう。ご存知の方も多いと思  
いますが「うがい」は水で十分でしかも効果抜群だ  
そうです。1日少なくとも3回は「うがい」をしま  
しょう。

岩尾会員

長い間休会しましてご迷惑おかけしました。どう  
やら回復し12月30日退院しました。これから残る  
人生を健康に充分留意し頑張りたいと思います。

鳴海会員

岩尾会員、お久し振りです。

お元気な顔が見れてうれしく思います。

亀井会員

昨夜遅くに一旦停止違反でパトカーにつかま  
りました。原点と罰金7,000円です。パトカーは  
隠れていました。残念。

皆さん気を付けて下さい。

後藤 隆 会員

先日の日曜日に扇山で1,000円おとしました  
のでスマイルします。

津末会員

全日空の仕事をしてる次女がやっと4年目で  
子供が出来ます。つわりがひどいので家に帰っ  
て居ます。2年間も給料がもらえるなんて私達  
の会社では有りえません。でも無事に子供が出  
来る様に思っています。

近藤会員

今日は書くことがないな～～とっておいま  
したが、私の前に薬真寺さんが座ったのでわか  
りませんがスマイルボックス委員の前に座  
ったことにスマイル。

吉富会員

久々に岩尾先生のお元気な姿に接しうれしく  
思います。

お互い健康管理に気を配りましょう。

後藤 孝 会員

今日はゴルフで例会をお休みします。

先日の日曜日に扇山で1,000円拾いましたの  
で、スマイルします。

梅津会員

今日は昨日より東京へ『小原流豊友会の理事  
会』で青山にある小原会館での会議へ出席のため  
上京して、この時間は朝から夕5時まで会議  
中です。どうぞスマイル。

薬真寺さんよろしくお願い致します。

村津会員

大分交通・会長・小野浩氏葬儀参列の為、例  
会を欠席致します。氏は陸軍士官学校59期の出身で、海兵の私  
達と共に、全国でも希な陸士・海兵合同の会「星  
桜会」のチャーターメンバーとして、手を携え  
て半世紀を歩んだ仲です。又、私が昭和46年6月に、秋葉通りの市役  
所（当時）下で「東京一うどん」を開店して以  
来の常連さんで、35年間、ずっと変わらぬ御  
引き立てを頂きました。御冥福を祈りスマイル。

薬真寺会員

人様をあざむきながら、お金がすべての人た  
ちが、今マスコミのえじきになっています。一方、生きることが精一杯の難病の子供達の  
番組があり、一方世界のセレブを取りあげるお  
粗末な番組があり、またチャンネルを回すとど  
こもお笑いタレントの番組ばかり、一体、マス  
コミの理念がどこにあるのか、全くわからない。  
今日は、グチでスマイル。

## 会員卓話

上妻 浩

## 『近況報告』

個人の近況

出社は2年あまり原則週1回でしたが、半年程前  
から平均週2回、来月からは週3回にする予定  
です。理由は、会社の近況の所で説明します。それから、息子が小さなブティックを3年あまり前から始めて細々と  
続けておりますが、5月に新会社法が施行される  
予定ですので、会社を設立して少しずつ規模を  
拡大しながら軌道に乗せていくことを計画していま



す。私も家内も協力する予定です。

趣味・スポーツについては、囲碁は通信講座です。すでに初段を取得し、まもなく2段が取れる予定です。これは日本棋院の免状ももらえる正真正銘の初段・2段であります。ゴルフも3年の中断の後再開して約2年半たちました。かなりひどい状態が続いていましたが、最近ようやくショットがかなり安定してきて、碁で言えば初段位のレベルには間もなくなりそうです。

コーラスも始めて2年半程たちましたが、レッスン、予習、復習、ステージ等合わせますと1日に2時間近くは歌ったり聞いたりしている計算になります。ステージ経験もかなり積んでレパトリーも増えて来てますので、ベテランとは言えないまでも中堅所にはさしかかっているかなという感じです。碁が頭の健康によくて、ゴルフ、コーラスが体の健康にいいと思うのですが、ゴルフ、コーラスは頭の健康にもいいと最近思うようになりました。

#### 会社の近況

特に悪くなってはいませんが、良くなっているとは言えない状況です。厳しく見れば、じりじり後退しているという見方も出来ます。

トキハの決算は2月なので、今月末で今年度が終了、来月から次年度になります。

次年度は後退を食い止め、結果は今年度とあまり変わらなくてもいいから、次の年度から一歩ずつでも確実に前進していくための体制を固めるための大変重要な年度になります。次年度でなくても1～2年先でもあまり変わらないと考える向きもあるかと思いますが、諸般の情勢からあまり詳

しく言うわけにはいきませんが、次年度は切羽詰まった状況でのターニングポイントになると判断しています。

別府店もご存知の通り、かなりの投資をしました。2～3月経過すれば失敗はあり得ないですが、どの程度の成功かが分る予定です。

#### ロータリーについて

今年度も5ヶ月足らずになりました。ロータリーの現況について批判も多く、実際批判したくなる現象もありますが、私はロータリー精神は素晴らしいと思います。

去年の4月に個人的にちょっとつらいことがありました。さすが数日間は碁もゴルフもコーラスまでも身が入りませんでしたが、本来の仕事は当然として、あとはロータリーの例会はそんな状態のときでも、有意義な時間を過ごすことが出来ました。どこのクラブでも同じかどうかは分かりませんが、それが本来のロータリーの姿であると確信しています。次年度は会長を努めますが、別府中央ロータリークラブの名に恥じないよう最大限の努力をしたいと思います。



## 会員コラム

吉富 今男

### 1：29：300の法則

ハインリッヒの法則と言われ、労働災害の発生確率を分析した法則で冰山（大きな失敗）は海面下に巨塊（小さな失敗）が隠れている。と

1件の重大災害（死亡・重傷）が発生する背景に、29件の軽傷事故と300件のヒヤリ・ハットの体験があるというもの。

高齢者雇用率の高い弊社における、この法則は無事故無災害目標の法則であり、業務中のヒヤリハット体験者は必ず朝礼で全社員にむけて発表させ共通の危機意識を持たせている。不運にも高齢者が怪我等の事故に遭遇すれば治癒に長い期間を

要するものである。

当社における年齢構成を見ると、社員120名中91名が50歳以上でなんと75.8%（パート社員含む）正社員は46名中27名が50歳以上で58.7%を占めている。

高齢者が益々増加する昨今に、1人でも多くの人が健康で楽しく働ける職場提供を目指し、またその環境作りの為に供給側の視点だけでなく、顧客側の視点にも眼をむけ、顧客満足度のアップと無事故無災害の為の努力を惜しまない一集団でありたい。

今回は、赤嶺リサ会員です。